



Ab sofort bietet die Städtische Wessenberg-Galerie Konstanz neben den ausstellungsbegleitenden museumspädagogischen Aktionen ein zusätzliches Dauerprogramm an.

Alle Kindergruppen ab dem Vorschulalter sind herzlich eingeladen, Werke aus der Wessenberg-Galerie kennenzulernen.

Wir bieten ein Lernerlebnis, das auf Kreativität und eigener Erfahrung basiert. Da die museumspädagogischen Aktionen auch den Gruppenzusammenhalt und die soziale Kompetenz fördern, sind sie für Vorschul- und Schulklassen besonders geeignet.

Was bieten wir?

Eine lebendige Vermittlung ist uns wichtig! Denn: Kunst ist nicht nur zum Ansehen da. Man kann sie fühlen, riechen, hören, spielen...

Für junge Akteure (von ca. 5 bis 10 Jahren):

Kasimir und seine Freundin:
Geschichten aus einem Katzenleben.

Hausmusik: Ein Bild erklingt.

Aus dem Leben einer Topfpflanze:



Ein Sillleben steht nicht nur still.

Träum ich oder bin ich? Die Geschichte eines großen Festes...

Für die Älteren (ca. 7 bis 13 Jahre):

Das Leben - ein Traum! Wo sich Phantasie und Wirklichkeit berühren.

Totenschädel, Orgel & Pinsel -
Nicht nur Kleider machen Leute!

Darf ich bitten? Bilder kommen in Bewegung...

Wie können Dreiecke ein ganzes Bild auf den Kopf stellen? Was soll das sein: Stillleben oder Landschaft?

Für die Großen (ab 12 Jahren):

Frauen im Wandel. Starke Frauen, klassisch und modern porträtiert.

Ein Bild – nur eine Frage der Form?
Die Welt des Kubismus

Bühne frei für den Expressionismus!
Bilder machen Theater!

Männergeschichten: Was ist los mit dem Typ?



Die Aktionen sind zweiteilig aufgebaut. Zuerst erfolgt die Begegnung mit der Kunst. Danach geht es zur praktischen Arbeit in den Kunstraum: Hier wird der Pinsel geschwungen, gezeichnet, geklebt oder gedruckt.

Auf Ihr und Euer Kommen freuen sich
Karin Eichhorn und Monika Leister